

MEDIATOR

11 Serdik Sespimmen Polri Dikreg 63 Melakukan KKP di Polres Tangsel

Suhendi - TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID

Jun 22, 2023 - 17:23



TANGSEL - Polres Tangsel membuka kegiatan Kuliah Kerja Profesi (KKP) Tahap I (Kelompok Dasar/Bidang Pembinaan) Program Pendidikan yang dilaksanakan oleh Serdik SESPIMMEN Polri DIKREG KE-63 T.A. 2023 di Aula Lt.4 Polres Tangsel. Rabu (23/06/2023).

Kabag SDM Polres Tangsel Kopol M. Aprianti mengatakan bahwa Kegiatan pembukaan KKP Serdik SESPIMMEN Polri DIKREG KE-63 T.A. 2023 dibuka langsung oleh Kapolres Tangsel AKBP Faisal Febrianto, S.I.K., M.Si. Kegiatan KKP ini dilaksanakan di wiyayah Polres Tangsel yang diikuti oleh 11 (sebelas) Serdik SESPIMMEN Polri DIKREG KE-63 T.A. 2023.

"Kegiatan KKP yang dilaksanakan Serdik SESPIMMEN Polri DIKREG KE-63 T.A. 2023 di Polres Tangsel, sudah dibuka kemarin oleh Bapak Kapolres Tangsel,

yang diikuti oleh 11 siswa SESPIMMEN" kata Kopol Apriyanti kepada awak media, Kamis (22/06/23).

Kopol Apriyanti pun menjelaskan bahwa kegiatan yang dilaksanakan Serdik Sespimmen diantaranya

1. Melaksanakan kegiatan baksos yang dapat menyentuh, tepat sasaran dan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat;
2. Mengunjungi dan angkat topik seni budaya dengan para komunitas masyarakat sadar wisata sebagai suatu bentuk Art Policing;
3. Branding anggota yg mempunyai keteladanan dan pengabdian yang sudah teruji dan diakui masyarakat; dan

Kegiatan2 tersebut akan dilaksanakan mulai tanggal 21 hingga 23 Juni 2023.

Sementara itu, Kabag SDM Polrss Tangsel menjelaskan bahwa pihaknya memfasilitasi penuh pelaksanaan Serdik Sespimmen Polri, termasuk menyiapkan data maupun dokumentasi jika diperlukan.

"Agar semua kegiatan dapat terlaksana, Kita akan mebantu fasilitasi supaya kegiatan mereka seperti yang diharapkan oleh lembaga pendidikan terpenuhi," ungkapnya.

Kabag SDM Polres Tangsel mengasakan bahwa hasil dari pendalaman kuliah kerja profesi (KKP) di Polres Tangsel ini nantinya menjadi informasi yang sangat penting bagi peserta didik dalam merumuskan suatu kebijakan di lingkungan organisasi tingkat Polres dan memaparkan rumusan kebijakan tersebut dalam bentuk Police Brief yang digunakan sebagai bahan evaluasi KKP Tahap I. (***)